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⑨9月4日富士松さんにて実行委員会開
催！担当者の最終確認

①８月例会企画にて、会員の
意思統一をする山本部会長 ②会員皆、真剣に内容確認中～

③
最
後
に
全
員
で
成
功
に
向
け

て
シ
ュ

プ
レ
ヒ
コ
ー

ル
！
！ ⑤各企画担当者も日々会議～意

見を重ねて良い形になっていく
…。

⑩とうとう9/13日前日準備！
朝一、気合いのコーヒータイム！

⑫まだまだ余裕をみせる後ろ姿…

⑪虹の原養護学校にてテント借
り＆運び！　組み立ても控えて
いて先は長い…。（＞＜）

⑥事前に会場の草刈りを行う…
慣れない会員は手がしびれた

⑦草刈り後は焼きそば
担当による実演を兼ねた

振る舞い

④
遊
歩
道
下
見
中
。

涼
し
く
気

持
ち
が
い
い
～

⑤現場にて、話し合い

⑬げっ！　組み立てを待つテン
トの数に圧倒！ ⑮皆でいっきに仕上げ中～

⑰バケツリレー？もしくは1人1台？
とにかく運べ～！

⑯おっと！テントのあとは大量の
机が待ってました！

⑱多くの会員事業所トラックが大
活躍～

⑭がんがん組み立て！　スピードも
だんだん速くなっていく。

⑲それらしく設置完了～！！

⑧焼きそばうまい！空気もうま
い！
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②けして撮影してばか
りではありません…

①
ス
ケ
ッ

チ
用
画
板
清
掃
中
～

③子どもに人気のふわふわ設営！以外
に大きい…　きちんと出来るかな～？

⑥
な
ん
か
雲
ゆ
き
が
怪
し
い
よ
う
な

…

　
　
大
丈
夫
で
し
ょ

う
～

と
余
裕

の
村
岡
委
員
長
…

⑦まじ空やばいよ～と駆けつけた山本
部会長

⑨参加者へ直前連絡…ここは紳
士的な対応にて

⑨会員も雨宿り…大丈夫だろう
か…

⑧雨…来てしまった（＞＜）！！

⑩いや明日は晴れだ！
試しかき氷作り

⑭暗くなって、明日の天気を祈り
つつ儀太夫記念館前にて夜通し備
品見守りの始まり…

⑱会長挨拶！
「今日1日よろしくお願いします！」
こうしてお花ミーティングは始まった…

⑮当日朝早くから出店用野
菜切りの女性陣！　たまね
ぎ格闘中
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④まかせなさい！

⑤オッケーだよ～！！

⑪雨止みます様に…祈る会員
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⑯

晴
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⑰
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と
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グ
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催
！
！

⑫雨止みます様に…祈る執行部

⑬「狩峰専務どう思う？」
「大丈夫ですよ～。会長
～。」

http://www.okini-yeg.jp/photo/20080914-1.html
http://oomurayeg.blog29.fc2.com/
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ワークショップワークショップワークショップワークショップ担当担当担当担当

（総合介護サービスセンター泉の里）

（㈱アイディアル）

村岡村岡村岡村岡　　　　公輔公輔公輔公輔

（㈲ヒグチ電機）

（㈲ハジモト工業）

・・・・子子子子どもどもどもどもダンスレッスンダンスレッスンダンスレッスンダンスレッスン

樋口樋口樋口樋口　　　　和昭和昭和昭和昭

（㈲第一設計建築事務所）

櫨本櫨本櫨本櫨本　　　　雄作雄作雄作雄作

・・・・押押押押しししし花花花花、、、、ペーパークラフトペーパークラフトペーパークラフトペーパークラフト

・・・・ヨガヨガヨガヨガ、、、、フラワーアレンジメントフラワーアレンジメントフラワーアレンジメントフラワーアレンジメント

・・・・ガーデニングガーデニングガーデニングガーデニング、、、、遊歩道散策遊歩道散策遊歩道散策遊歩道散策

長岡長岡長岡長岡　　　　貴士貴士貴士貴士

高谷高谷高谷高谷　　　　操操操操

・・・・グリーンデザイングリーンデザイングリーンデザイングリーンデザイン
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　去年今年と、お花ミーティングに携わらせていただきました。当日は
ワークショップの担当でしたが、コンセプトの元に市民の方が参加さ
れる様子を拝見すると、前回もそうですが、とてもすばらしい事業であ
る事に気づかされます。今後も継続するべき事業だと思いました。
（しかし...台風・大雨には非常に気を揉まされました、大量の25テント
設置・撤収・日干し作業、本当にお疲れ様でした）

　子どもダンスレッスンは初めての試みで、また前日まで大雨
だったのでどうなるのかととても心配していたのですが、当日は
恵まれ無事開催することができました。
最初は緊張していた子どもたちも、先生やスタッフの方の優しい
指導とともに時間が進むにつれ、笑顔＆大きな動きで約１時間
半と短い時間ではありましたが、１曲分の踊りを完成することが
できました。
次回も同じ企画がありましたら、徐々にでも参加人数を増やせて
いけたらと思います。

ガーデニングは、 ほとんど富永さんに任せっきりだったので、皆さんの作品を見
たりしていました。完成時間はまちまちでしたが、作り終えた作品は初めてとは
思えないほど、すばらしい物を造られてましたので、これを機にご家庭でも造っ
てもらいお花ミーティングと「一人一花」を広げていただけたらと思います。

遊歩道では まず受付直後の送迎で、スムーズにいかず参加者に不愉快な思い
をさせてしまったことを反省しています。遊歩道は、前日の雨もあって湿気が多
く坂道とあって青年部でも少し息が切れるほどでしたが、さすがに子どもたちは
元気がよく、最年少4歳児も1時間歩き終えたのには驚きでした。大人の方々は
先生の話に耳を傾け山を感じていただけたかなと思います。ぜひ野岳に行った
際に、遊歩道を思い出し歩いていただけたらと思います。

　今回は、昨年の鮎のつかみどり担当に変わりワークショッ
プの担当をさせて頂きました。受付で午後のワークショップも
参加したいと言われてる方もいらっしゃいまして、全体的に
好評だったと思います。
今回、私が指を怪我してまして、会員の皆さんに準備等を手
伝って頂きご迷惑をお掛けしましたが、皆様の協力のおかげ
で助かりました。ありがとうございました！
全体的にも会員が一丸となって準備や対応をしててすばらし
い事業であったように思います。皆さんお疲れ様でした。

　初めて”お花ミーティング”に参加させていただきまし
たが、ワークショップを通してとても有意義な時間を過
ごす事ができました。個人的にはいろいろと反省点も
ありますが、皆でイベントをつくりあげる楽しさと達成感
を味わえたことをうれしく思っています。また来年新た
な”お花ミーティング”を楽しみたいと思います。



当日企画担当当日企画担当当日企画担当当日企画担当

・・・・スケッチスケッチスケッチスケッチ大会大会大会大会

潮屋潮屋潮屋潮屋　　　　直直直直
（㈲おおむらンド　Ｗｅｂ事業部）

・・・・野岳野岳野岳野岳オリエンテーリングオリエンテーリングオリエンテーリングオリエンテーリング

上野上野上野上野　　　　真承真承真承真承
（専念寺　久原保育園）

・・・・出店出店出店出店

伊東伊東伊東伊東　　　　和晶和晶和晶和晶
（伊東室内装飾（インテリア））

・・・・ふわふわふわふわふわふわふわふわ

田中田中田中田中　　　　和彦和彦和彦和彦
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（Ｓｔａｇｅ）

・・・・鮎鮎鮎鮎のつかみとりのつかみとりのつかみとりのつかみとり

中山中山中山中山　　　　直紀直紀直紀直紀
（㈲ミノルオートサービス）

　去年、一昨年とオリエンテーリングを担当させて頂いてまして、今
回も子ども相手の企画担当で楽しく1日過ごさせて頂きました。子
どもを見守る親の愛らしい姿が印象的に感じると共にすばらしい
事業をしているなとあらためて考えさせられました。　ただ、自分が
ばたばたで鮎を食べれなかったのが残念でしたが…。　皆さんお
疲れ様でした。

　オリエンテーリングは野岳湖という環境が素晴しく、参加して
下さった１８０名の小学生から大人の方は、日常にない気持ち
よさ、道端で何かを発見する楽しさをみんな笑顔で感じたよう
で、またチャレンジしたいという方までいらっしゃいました。
又、ＹＥＧ会員の皆様には協賛賞を快く提供して頂き大変あり
がとうございました。協賛賞の後から「これ欲しい」という声がよ
く聞こえていました。

　はじめてスケッチ大会の担当をさせていただき緊張しまし
た。前日からの雨で、スケッチができるか心配でしたが、当
日の天候は晴れてくれたので安心しました。参加してくれた
子どもたちの絵を見て、子どもの観点のすごさに良い刺激
を受けました。皆さんお疲れ様でした。

　ふわふわも毎年恒例となっておりますが、子供たちが楽しそうに飛び
跳ねる姿はやっぱりいいですね。一度に入れる人数があるので、子供
たちを待たせたのは少し可哀そうでしたが…　しかし今回も怪我なども
無く、楽しんで頂けたのではないかと思います。
　最後に、ふわふわをお貸し頂いたクレバリーホームの益田先輩はじ
めスタッフの方々には、ご協力まで頂き、本当にありがとうございまし
た。

　自然豊かな野岳で開店いたしました「のだけ食堂」も多数の参
加者にご来店いただきました。
今回も昨年同様、「カレー」「焼きそば」「焼鳥」「かき氷」「ジュー
ス」「鮎焼」とお客様のお腹を満たすメニューを用意しました。
参加者には、女性子供が多いとあって、かき氷、焼きそばが特に
人気が高かったように思いました。今回出店の方を担当させてい
ただきましたが、初めてという事もありメンバーには大変迷惑をか
けましたが、なんとか乗り切る事ができました。メンバーには心か
ら感謝しております。ありがとうございました。
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